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Космическая мистификация

Космическая мистификация происходит сейчас на глазах у людей (в том тоже физиков и астрономов) со всего
мира. Эта мистификация была организована самими физиками и астрономами, а если быть точнее, то так
называемыми исследователями космоса. Недавно в СМИ появилась информация о том, как "Телескоп Джеймса
Уэбба показал первую фотографию глубин Вселенной". На сайте "Rzeczpospolita"
https://www.rp.pl/kosmos/art36683811-teleskop-jamesa-webba-pokazal-pierwsze-zdjecie-glebi-wszechswiata можно
прочитать:
"Американское агентство NASA показало первое цветное изображение, сделанное телескопом Джеймса Уэбба.
Это самое глубокое изображение из всех, которые когда-либо сделано в космосе.
 

президент США Джо Байден представил первую публичную фотографию, сделанную телескопом Уэбба. На нем
видны далекие галактики и сияющие звезды.

Изображение было представлено на экране в Белом доме вместе с комментарием администратора НАСА Билла
Нельсона.

"Господин президент, если бы вы держали песчинку на кончике пальца на расстоянии вытянутой руки, то это та
часть Вселенной, которую вы видите" - сказал Нельсон. - "Свет, который вы видите на одном из этих маленьких
пятнышек, путешествовал более 13 миллиардов лет" - добавил он.

"Эти кадры напомнят миру, что Америка способна на великие дела, и напомнят американцам - особенно нашим
детям - о том, что нет ничего за пределами наших возможностей" - сказал президент.

"Мы можем увидеть возможности, которые никто не видел раньше. Мы можем пойти туда, куда еще никто не
ходил" - добавил Байден". 

Содержащаяся в этой информации мистификация заключается в том, что намеренно представляется неправда о
том, что изображено на фотографии. Ибо если это не мистификация, то это может быть такая ситуация, что эти
"научные пропагандисты" не имеют зеленого понятия о том, о чем они говорят и пишут в отношении фотографии
из телескопа Уэбба. 

"Научные пропагандисты" не сообщают (и не подчеркивают) тот факт, что мы находимся так далеко от этого места, которое
показано на фотографии, что свет преодолевает это расстояние за более чем 13 миллиардов лет. Здесь необходимо задать
вопрос: как мы оказались на таком большом расстоянии от центра Большого взрыва? В настоящее время физики и
астрономы учат новое поколение тому, что Вселенная была создана в результате Большого взрыва и ее постоянного
расширения. Здесь возникает вопрос: насколько огромной должна была быть скорость расширения Вселенной, чтобы наша
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Солнечная система и мы вместе с ней оказались на таком огромном расстоянии от мест, показанных на рисунке? Ответ
может быть только один: мы двигались со скоростью, во много раз превышающей скорость света. 

Конечно, такой ответ абсурден. Но нелепость этого ответа связана с другими нелепыми теориями, которые существуют в
сегодняшней науке о материи. Можно предположить, что изображение, которое запечатлено на фотографии, ничем
особенным не отличается от изображений, которые можно наблюдать в любом другом направлении. Можно ожидать, что
NASA сможет сделать такие снимки, чтобы впоследствии проверить по ним, существует ли "единый центр", из которого
начался Большой взрыв. Ведь если с помощью телескопа Webb можно будет сделать снимки в любом направлении и на этих
снимках окажется схожий характер распределения небесных тел, это будет означать, что Большого взрыва не было. 
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